

## JUNGSCHARFREIZEIT 2013:

### PAX ROMANA – DIE SPINNEN DIE RÖMER

Am 10. August diesen Jahres haben sich 63 waghalsige Jungs und Mädchen verschiedenen Alters auf den Weg nach Lemberg in die Pfalz gemacht, wo 20 Leiter und 2 Köche sie erwartet haben. Innerhalb einer Woche haben alle gemeinsam die Welt der Römer in verschiedenen Facetten kennengelernt. Dabei durften eine Begegnung mit dem Kaiser Cäsar, eine Legionärsausbildung, ein weiter Marsch durch den Wald, sowie der Kampf gegen die Gallier nicht fehlen. Aber auch die entspannten Seiten des Römerlebens wie der Besuch einer Therme (Schwimmbad), ein Wellnessstag, ein Spieleabend in einer Taverne und ein Besuch des Circus Maximus mit seinen unterhaltsamen Darstellungen stand auf dem Programm der Jungscharler. Neben Spiel und Spaß gab es auch etwas für den Geist: Jeden Morgen haben die Kids ein weiteres Stück der Geschichte eines römischen Jungen kennengelernt, dem von den Erlebnissen Jesu erzählt wurde.

Am 18. August kehrten alle wieder wohlbehalten und beeindruckt von den zurückliegenden Tagen nach Graben-Neudorf zurück.

Wir freuen uns schon auf die Jungscharfreizeit 2014!